

"Terrible", pretensión de buscar armar a los hogares con alto calibre: Batres



Batres Guadarrama usó sus redes sociales para calificar de terrible la pretensión con la cual retornarían las tasas de crecimiento de ejecuciones de los dos sexenios anteriores.

El secretario de Gobierno, que encabeza el programa "Sí al desarme" en CDMX, señaló que la propuesta podría armar al alcance de menores de edad, creando un gran peligro

Eloísa Domínguez
metropoli@cronica.com.mx

El secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, calificó de "terrible" la iniciativa del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, de pretender que en los hogares se posean armas de alto calibre

para defensa ante las cifras de violencia en el país.

En la Ciudad de México se va a contracorriente de esta propuesta, pues desde hace más de un sexenio las autoridades de seguridad en coordinación con el Ejército mexicana instalan módulos para invitar a las familias a entregar las armas que tengan en su casa a cambio de beneficios económicos o electrónicos.

Batres Guadarrama —que aún padece COVID-19— usó sus redes sociales para calificar de terrible la pretensión con la cual retornarían las tasas de crecimiento de ejecuciones de los dos sexenios anteriores y propiciaría que las armas queden al alcance de los menores.

"Con la certidumbre de que

las armas de fuego representan un peligro y no una protección en el hogar, esta secretaría enfatiza la necesidad de contribuir a una cultura de paz y refrenda el llamado a participar en acciones de desarme, como la que impulsa la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, bajo el nombre 'Sí al Desarme, Sí a la Paz'", expuso el funcionario.

Durante la instalación del programa, este martes se entregaron 10 armas de fuego y más de 170 cartuchos, a cambio de un monto económico que en suma equivale a 53 mil 989 pesos.

En la Parroquia de la Purísima Concepción, alcaldía Álvaro Obregón, se canjearon dos armas cortas por 9 mil 855 pesos, y 112 cartuchos por 334 pesos, mientras que en la Parroquia de San Pedro Apóstol, alcaldía Cuajimalpa, personas se deshicieron de dos armas cortas y dos armas largas, por las cuales se llevaron a casa 15 mil 525 y 13 mil 500 pesos, respectivamente; además, en la Parroquia Santa María de la Natividad, alcaldía Benito Juárez, lo recaudado durante el día fueron tres armas cortas, un arma larga y 60 cartuchos; en cada caso, la Secgob entregó 12 mil 555, dos mil 25 y 195 pesos, en ese orden.

Este programa preventivo forma parte de la estrategia de seguridad en la Ciudad de México para atender las causas que generan la violencia. Opera de lunes a viernes, en un horario de 10 a 14 horas •



Elementos de la Policía Bancaria e Industrial realizan labores de seguridad privada, de guardia procesal y de seguridad personal, entre otras labores.

Policía Bancaria busca a mujeres y hombres para reforzar corporación

La Policía Bancaria e Industrial (PBI), perteneciente a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), está en busca de jóvenes —mujeres y hombres—, de entre 18 y 34 años de edad, para capacitarlos en servicios de seguridad intramuros, agentes de seguridad procesal, guardia de seguridad personal, custodia de bienes en tránsito y seguridad pública.

La PBI tiene el objetivo de formar más y mejores policías en el ámbito de la seguridad privada, que garanticen la protección patrimonial de las personas usuarias de ese servicio.

"Las personas interesadas en desempeñarse laboralmente en los diversos servicios de seguridad privada deberán ser ciudadanos mexicanos; en caso de tener doble nacionalidad mostrarán el certificado de nacionalidad mexicana por nacimiento, expedido por la Secretaría de Relaciones Exteriores. Los hombres aspirantes deberán disponer de cartilla de Servicio Militar liberada. Asimismo, tener Certificado Oficial de nivel medio superior.

En caso de contar con educación secundaria, podrá iniciar su trámite de ingreso, compro-

metiéndose a concluir su educación media superior, en 24 meses a partir de la fecha de alta en la PBI. Además, estatura mínima 1.65 metros, en hombres, y 1.58 metros, mujeres, así como encontrarse en adecuadas condiciones de salud. De igual manera, no haber sido condenado por sentencia irrevocable por delito doloso, ni estar sujeto a proceso penal. También, no hacer uso de sustancias psicotrópicas y estupefacientes.

La corporación señala que las personas que cumplan con los requisitos y el perfil de ingreso, realizarán su preregistro y captura de datos generales en la Plataforma digital <https://serviciospbi.cdmx.gob.mx>, la cual enviará un correo electrónico que indicará día y hora que tendrán que acudir a la Oficina de Reclutamiento y Selección de la PBI, ubicada en la Calle Marruecos #51, en la colonia Romero Rubio, alcaldía Venustiano Carranza, C.P. 15400, a fin de verificar el cumplimiento de los requisitos e iniciar su proceso, también el teléfono de la Oficina de Reclutamiento y Selección, 55 2616 1619 o al correo: reclutamiento@polbancaria.com; o en la página web, <https://www.policiabancaria.cdmx.gob.mx/> •

Activan operativo transporte seguro en Huixquilucan, Naucalpan y Miguel Hidalgo

La alcaldía Miguel Hidalgo, así como Huixquilucan y Naucalpan (municipios del Edomex) pusieron en marcha el Operativo Metropolitano Transporte Seguro, que tiene por objetivo salvaguardar la integridad de los usuarios que viajan en transporte público, en la zona limítrofe de estas localidades.

Los titulares de las áreas encargadas de la seguridad de Miguel Hidalgo, Huixquilucan y Naucal-



Operativo Pie Tierra en el CETRAM Toreo durante las mañanas entre semana y por las tardes los sábados, para inhibir delitos.

pan mantendrán comunicación constante para intercambiar información y así evitar que la delincuencia evada la Ley al pasar de un municipio a otro o al ingresar a la Ciudad de México.

El alcalde de MH, Mauricio Tabbe, explicó que a partir de esta semana las corporaciones policiales trabajarán de manera conjunta para realizar revisiones preventivas matutinas a las unidades de transporte que transitan en las fronteras y que, en el caso de Miguel Hidalgo, estas acciones serán coordinadas por la Comisión en Seguridad Ciudadana a través de BlindarMH.

Además de este dispositivo, en

coordinación con Policía Estatal y Municipal de ambos municipios, desplegarán elementos policiales y unidades de patrullaje para que de manera simultánea se despliegue el Operativo Pie Tierra en el CETRAM Toreo durante las mañanas y tardes para evitar delitos como robo a transeúnte, transporte, pasajero y a negocio.

En los despliegues policiales participarán por parte de Naucalpan y Huixquilucan la Policía Estatal y la Policía Municipal con 12 elementos entre ambas corporaciones, mientras que BlindarMH tendrá 12 policías para estos operativos. (Lizeth Diana Hernández)